

26 de février 1814.

Chère amie, il est question d'une suspension d'armes. Plusieurs parlementaires sont arrivés au quartier général de l'empereur. S'il y a une suspension d'armes, la paix en sera nécessairement la suite. — Il y a si peu d'accord dans cette coalition que chacun a l'air d'agir dans un sens différent. — Ce que les gens sensés croient, c'est qu'il y a mésintelligence entre les empereurs. Cela seul explique la marche militaire de leurs affaires. — Je n'ai pas de nouvelles du duc de Vi-

cence \*. — Adieu, je vous écrirai demain.  
— Mille tendres et respectueux hommages.  
J'embrasse Dorothée et Charlotte.

\* Vos lettres lui sont parvenues, voilà tout  
ce que je sais.